



2月号

令和6年1月31日

横浜市立東中田小学校

校長 中島 早苗

TEL.802-0500 FAX.801-4089

WEBページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/higashinakada/>

グローブに想いをよせて

副校長 畑島 久美子

新しい年が始まり1カ月が過ぎました。寒い日が続きますが暦の上では節分を迎え、春とされています。そして学校は、学年のまとめの時期となります。また進級、卒業に向けて様々な取組が始まります。なりたいたい自分になれるよう、新しいステージへの準備の時期でもあります。

さて昨年の11月にアメリカの大リーグロサンゼルス・ドジャースの大谷翔平選手が（当時はエンゼルス在籍）日本の小学生にグローブを送るというニュースが飛び込んできました。到着を楽しみにしている児童も多いと思います。通知によると本校には31日に到着予定とありましたので、もしかしたらこの学校だよりが出るころには届いているかもしれません。先月の朝会では、大谷選手が高校1年生の時、自分の夢をかなえるために具体的なめあてをもって取り組んだ話をしました。めあてを「高校を卒業するときにプロ野球の8つの球団からドラフト1位指名を受ける」とし、そのために取り組む細かいめあてを自分で決めて、行動しました。なりたいたい自分になれるよう、具体的な目標をもってやりとげる…。素晴らしいことですが簡単なことではありません。それを行動にうつしている大谷選手の姿に、皆感動するのだと思います。

このグローブには、大谷選手からの手紙が添えられています。その中に次の文があります。

「私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。」そして最後に「野球しようぜ!」と。

このグローブに込められている想いを大切に、子ども達がなりたいたい自分になれるように、職員一同でサポートしていきたいと思っています。そして、「少しがんばれば、達成できる具体的なめあて」をもち、それを達成する喜びを力にして、新しいステージに向かってほしいと願っています。

ご家庭でも来年度を見据えながら過ごしていただければと思います。今後とも、ご理解とご協力をお願いいたします。

東中田小学校 学校教育目標

自ら かがやく、ともに かがやく